

Bericht der AG Aktion November 2019

Die Attac-AG "Aktion" besteht und arbeitet weiterhin und beabsichtigt, das auch 2020 weiterhin zu tun. Sie hat sich das letzte Mal im März 2019 physisch in Frankfurt zwecks Austausch und weiterer Planungen getroffen.

In 2019 haben Vertreter*innen der AG

- * die Aktionsakademie 2019 in Augsburg mit der Abhaltung von Aktions-Workshops (Basteln und Werken) und technischer Zuarbeit sowie Materialeinsatz (Lautsprecherwagen bei der Abschlussdemo) und dem Durchführen der Kletteraktion vor dem Bürogebäude des Wohnungsspekulanten "Patrizia" durchgezogen,

- * bei der Sommerakademie mit der Konstruktion der "Gehzeuge" eines der Kernelemente der einfach.umsteigen-Demo am Freitag zur Verfügung gestellt,

- * bei den IAA-Protesten ein Aktionstraining mitorganisiert und vor Ort abgehalten, sowie in den Blockaden mitgewirkt und

- * bei den "Ende-Gelände"-Protesten die Attac-Präsenz maßgeblich koordiniert und die Attac-Aktiven vor Ort unterstützt.

Außerdem hat die AG den Aufkleber (der nicht! auf Stop-Schilder geklebt werden darf) mit der Aufschrift "AfD" erstellt und bietet ihm nun im Webshop zur Verbreitung an.